

## NECROLOGIA.

### JOAQUIN RODRIGUEZ Y RODRIGUEZ

Ya formado este número, que por causas ajenas a nuestra voluntad aparece con mucho retraso, nos ha sorprendido la muerte del doctor Joaquín Rodríguez, Director Técnico del "Boletín del Instituto de Derecho Comparado de México" y eminente profesor de Derecho Mercantil y Bancario, Director del Seminario de esa disciplina, en la Escuela Nacional de Jurisprudencia.

No es exacto decir que su muerte, acaecida el 10 de agosto, nos haya sorprendido, pues desde hace muchos meses sabíamos que estaba sentenciado por una gravísima dolencia; pero su valor, su extraordinario ánimo y su ejemplar e inigualable dedicación al trabajo y sentido de responsabilidad, que le hizo estar en pie de lucha hasta los últimos alientos de su corta, pero brillante carrera, nos hacían olvidar frecuentemente que su vida se extinguía minuto a minuto.

En este mismo número aparece un trabajo suyo, parte de un libro que ha de publicar este Instituto, sobre "Separación de bienes en la quiebra", y todo él fué minuciosamente corregido por Joaquín Rodríguez, hasta en sus menores detalles, desde el lecho de dolor.

Sin perjuicio de publicar en otra ocasión, una amplia biografía de nuestro querido compañero, queremos, en esta nota, dejar testimonio inmediato del dolor que nos embarga por su desaparición, en plena juventud, dejando un vacío muy difícil de llenar en la dirección de este "Boletín".

Descanse en paz el amigo entrañable y querido Director, a quien hacemos la promesa solemne de un perpetuo homenaje de admiración.

México, D. F., a 13 de agosto de 1949.

J. E. F.